

Hiermit beantrage ich, dass der Schulhof der Klenzeschule nach Unterrichtschluss (Ganztage) für alle Kinder im Grundschulalter zum freien Spielen geöffnet wird, mindestens bis Anbruch der Dämmerung.

Begründung:

Im Viertel herrscht ein großer Mangel an Spielplätzen und -flächen. Die Folgen der Corona-Pandemie treffen insbesondere die Kinder. Jede Möglichkeit für mehr Bewegung, Zusammenkommen und Spielen muss genutzt werden. Ansässiger Hausmeister und beauftragter Wachdienst können die Nutzung bei Bedarf kontrollieren.